

WÜNSCHEN EIN

FROHES WEIHNACHTSFEST,

EIN PAAR TAGE ZUM AUSRUHEN

UND GENIESSEN, ZUM KRÄFTE SAMMELN FÜR

EIN NEUES JAHR. EIN JAHR OHNE SEELENSCHMERZEN

UND OHNE SORGEN, MIT SO VIEL ERFOLG WIE MAN BRAUCHT,

UM ZUFRIEDEN ZU SEIN UND NUR SO VIEL STRESS, WIE MAN VERTRÄGT,

UM GESUND ZU BLEIBEN, MIT SO WENIG ÄRGER WIE MÖGLICH UND SO

VIEL FREUDE WIE NÖTIG, UM 365 TAGE RUNDUM GLÜCKLICH ZU SEIN.

DIESEN WEIHNACHTSBAUM SENDEN WIR

MIT VIELEN HERZLICHEN GRÜßen.

Das zweite turbulente Jahr neigt sich dem Ende zu. Bedanken möchten wir uns für das stets entgegengebrachte Vertrauen. Es wird auch künftig unser Anspruch sein, mit fachlichen, kreativen, pädagogischen und individuellen Lösungen Ihnen und vor allem unseren "Kindern" gerecht zu werden.

A. Berger
Schulleiterin
und das Team der
Grundschule Michael Stifel Annaburg



